

10 Resto dengan Pemandangan Terbaik di Dunia

Biasanya para wisatawan kuliner mencari restoran paling luar biasa untuk mendapatkan makanan enak. Mereka juga ingin mendapatkan pengalaman makan yang baik, selain hanya duduk menyantap makanan plus segelas anggur.

Keanekaragaman budaya di dunia merupakan jaminan untuk mendapatkan restoran terbaik. Namun jika Anda ingin membuat perjalanan tak terlupakan, pilihlah salah satu restoran ini untuk menikmati pemandangan.



Oblix Restaurant, London, Inggris, US\$130/orang

Anda mungkin tidak melihat laut atau pegunungan dari Oblix Restaurant. Dari lantai 32 Gedung Shard yang terkenal, pengusaha restoran Rainer Becker menyediakan tamunya pandangan yang lebih baik dari kota London.

Rainer Becker terkenal dengan jaringan restoran Asia yang berfokus pada masakan Jepang. Namun untuk Oblix, ia memiliki sesuatu yang lain.

Meskipun ia tidak menghadirkan Susana Jepang, restoran ini memberikan hidangan panggangan gaya New York. Ruang besar plus dapur terbuka dengan kaca di seluruh restoran, akan mengingatkan Anda tentang fakta bahwa London ada di mana-mana.

Gaya khas Becker untuk kelas atas yang canggih dengan makanan gaya perkotaan tetap ada pada Oblix Restaurant. Jika ingin bersantap pada malam hari plus segelas anggur, Oblix Restaurant memberlakukan biaya US\$130 per orang.



Hutong Restaurant, Hong Kong, Cin, US\$75/orang

Berlokasi di lantai 28, para tamu dapat menikmati keindahan Hong Kong saat menikmati lezatnya masakan Cina modern. Menu andalannya adalah rusuk domba dengan kepiting kupas, plus cabai goreng. Cita rasa pedas diperuntukkan bagi orang-orang dengan selera yang kuat.

Interior restoran ini memiliki sentuhan Cina modern. Patung Buddha tersebar di seluruh restoran, dengan dominasi warna merah berpadu dengan unsur kayu. Jika ingin makan malam di Hutong, siapkan biaya sekitar US\$75 per orang.



Mikla Restaurant, Istanbul, Turki, US\$75/orang

Istanbul terkenal karena perpaduan budaya tradisional dan modern. Mikla Restaurant menyodorkan tamu dengan perpaduan kedua budaya ini.

Dari restoran ini Anda akan memiliki pemandangan spektakuler kota Istanbul, termasuk Hagia Sophia dan Istana Topkapi. Suasana modern dari teras restoran akan mengingatkan Anda bahwa berada di sebuah kota dunia yang telah mempertahankan warisan.

Juru masak Mehmet Gurs menyajikan menu yang setidaknya menarik seperti pemandangan kota. Dengan latar belakang Turki dan Skandinavia, ia menempatkan beberapa aspek masakan ini ke dalam menunya di Mikla. Kombinasi ini pula membuat selera makan Anda bangkit.

Meskipun Mehmet menekuni karir di Istanbul, ia belajar memasak di Johnson & Wales University di Rhode Island. Ia juga pernah terlibat sebagai juru masak tamu di banyak acara di seluruh Eropa.

Tiga santapan utama di restoran ini dibanderol dengan harga masing-masing US\$75 per orang. Ini belum termasuk harga segelas anggur dan pajak layanan.



Pyrgos Restaurant, Santorini, Yunani, US\$ 90/orang

Tidak ada tempat di bumi seperti Pulau Santorini di Yunani yang dipenuhi jalanan yang indah plus rumah-rumah putih bersih. Tak ketinggalan pengalaman makan yang menyenangkan.

Pyrgos Restaurant merupakan satu pengalaman terbaik. Tepat di pusat Santorini, yang berada pada titik tertinggi, Pyrgos akan membuat Anda.

Rasa masakan Yunani di restoran ini sangat otentik dan lezat. Sayuran segar dari pulau-pulau dengan tanah vulkanik, seafood langsung dari laut dengan daging dipotong halus, membuat makan malam Anda tidak akan pernah terlupakan.

Meskipun Pyrgos Restaurant menyajikan masakan tradisional Yunani, koki akan melayani dengan bakat internasional. Restoran ini tidak hanya lokasi yang sangat baik untuk matahari terbenam yang romantis dan makan malam beraroma, tetapi juga dapat dipesan untuk keperluan pernikahan.

Biaya makan malam di Pyrgos hanya sekitar US\$90 per orang.



Petrus Restaurant, Hong Kong, Cina, US\$165/orang

Interior Petrus Restaurant mengingatkan Anda pada ruang minum teh Perancis, lengkap dengan chandelier mengkilap, tirai yang elegan, dan kursi klasik. Berada di restoran seperti sedang bertengger di ketinggian sebuah kota dengan pemandangan langit Hong Kong dan suasana pelabuhan di kejauhan.

Juru masak dari Prancis Frederic Chabbert akan menyajikan warisan menu lezat yang merupakan campuran masakan Prancis tradisional dan modern.

Petrus Restaurant juga memiliki gudang anggur yang memiliki koleksi anggur paling lengkap di Asia.

Restoran yang telah memenangkan beberapa penghargaan ini menyajikan sarapan pagi, makan siang dan makan malam. Anak-anak berusia di atas enam tahun diperbolehkan berkunjung ke restoran ini.

Hindangan santap malam lengkap kreasi Frederic Chabbert dihargai sekitar sekitar US\$165 per orang.



Edgewood Restaurant di Stateline, NV, US\$ 70/orang

Terletak di Lake Tahoe, dari restoran ini Anda akan mendapati pemandangan danau yang indah. Edgewood merupakan resor yang memiliki lapangan golf, penginapan dan restoran untuk fine dining.

Deretan meja di Edgewood menghadap keluar restoran. Jarak antara restoran dan pasir putih tepi danau hanya sekitar 12 meter, sehingga pengunjung akan merasakan suasana tenang dan damai.

Juru masak Frank Stagnaro siap menyajikan masakan Amerika kontemporer. Ia secara berkala menciptakan menu baru, sehingga pengunjung yang kembali lagi ke restoran ini bisa mencoba sesuatu yang baru.

Restoran yang menawarkan nilai-nilai kesederhanaan dengan makanan yang lezat ini juga dapat digunakan untuk pesta pernikahan atau konferensi.

Harga makan malam di Edgewood hanya sekitar US\$70 per orang, tidak termasuk segelas anggur dan pajak layanan.



Rossellini Restaurant, Ravello, Italia, US\$110

Sementara Anda duduk di restoran yang berada 1.000 meter di atas tanah, Anda bisa melihat perahu nelayan berlabuh di pelabuhan desa. Ini mengingatkan Anda sedang memesan menu ikan yang datang langsung dari laut.

Pemandangan indah dan suasana romantis dari teras membuat Rossellini Restaurant menjadi tempat sempurna untuk makan malam. Juru masak Pino Lavarra, yang menguasai keterampilan memasak di Le Manoir Aux Quat Saisons, menjamin Anda akan terpesona oleh kelezatan masakan.

Rossellini menawarkan tamu menu al la carte Italia atau mencicipi Anggur. Semuanya bisa dipilih sendiri.

Set menu lengkap untuk makan malam di Rossellini berkisar antara US\$110 dan US\$ 200 per orang. Harga belum termasuk segelas anggur dan pajak layanan.



La Chevre d'Or Restaurant, Eze, Perancis, US\$265

Terletak di sepanjang Cte d' Azur di Perancis, La Chevre d'Or menawarkan pemandangan paling spektakuler. Pemandangan di restoran ini merupakan perpaduan laut biru yang indah, pegunungan hijau, dan desa-desa yang tersebar di sekitarnya.

Di bagian bawah bukit ada pelabuhan kecil dengan rumah yacht indah. Teras restoran dihiasi sentuhan romantis seperti lampion dan meja kecil untuk dua orang.

Juru masak Ronan Karvarree menawarkan tamunya masakan Perancis Selatan penuh cita rasa Mediterania. Untuk makanan penutup ada kue kreasi Julien Dugourd, yang terasa halus dan manis di setiap gigitan.

Harga menu di La Chevre d'Or berkisar US\$ 265 per orang, tidak termasuk segelas anggur dan pajak layanan.



Le Jules Verne Restaurant, Paris, Perancis, US\$130

Di kota paling romantis di dunia, restoran ini memiliki lokasi terbaik. Terletak di dek kedua dari Menara Eiffel, datang ke restoran ini suatu keharusan ketika mengunjungi objek wisata ini.

Dari bawah Menara Eiffel, lift pribadi membawa Anda hingga 410 meter di atas tanah. Dari tempat ini Anda dapat menikmati pemandangan indah kota Paris.

Juru masak Pascal Feraud akan menyajikan aneka warisan hidangan khas Perancis untuk para tamu. Para tamu dapat memilih antara 5-6 menu utama, plus segelas anggur.

Le Jules Verne terbuka untuk makan siang dan makan malam. Tersedia menu khusus untuk acara-acara khusus. Menu makan siang di Le Jules Verne hanya US\$130 per orang, sedangkan menu makan malam seharga US\$300 per orang.



Sierra Mar Restaurant, Big Sur, CA, US\$120-US\$160

Sierra Mar Restaurant ini menghadap ke Samudera Pasifik dengan pemandangan pantai California. Restoran memiliki interior dan eksterior modern dan dengan dinding kaca.

Juru masak John Cox menyajikan menu baru setiap hari dan melayani sarapan pagi, makan siang, dan makan malam. Sarapan pagi tersaji prasmanan, terutama untuk tamu yang menginap di Post Ranch, hotel yang terletak Sierra Mar.

Koki berfokus pada layanan produk organik. Ia menyajikan masakan khas California dengan perpaduan cita rasa internasional seperti Mediterania dan Perancis.

Juru masak biasanya akan menyarankan Anda minum anggur terbaik sebagai pendamping menu Anda. Anggur berasal dari gudang anggur mereka yang menampung 2.600 pilihan.

Harga menu makanan sekitar US\$120-US\$160 per orang. Menu anggur tersedia untuk Anda dan pasangan dengan tambahan biaya US\$110 per orang.



Sumber: http://gayahidup.inilah.com/read/detail/2075480/10-resto-dengan-pemandangan-terbaik-di-dunia#.UwR2_WKSzmo

--o0o--